

Suite au rassemblement de Lourdes,
à celles et ceux qui n'ont pu venir et pour tous : veuves et veufs,

Le dimanche 20 novembre 2022

Une journée de partage sur le thème

« LA RENCONTRE »

aura lieu à Fruges

à la salle paroissiale Saint François (à droite de l'église)

- Accueil à 9h30, Eucharistie à 15h
- Repas partagé : plat salé, sucré, petits fours, à votre convenance.
- Participation au frais : 5 €
- Prévoir la cotisation 2023 de 16 €, permettant de recevoir le bulletin Reflet.

*Nous comptons sur vous pour inviter des personnes
de votre entourage qui ont perdu leur conjoint.*

→ Pour faciliter la préparation, pouvez-vous vous inscrire dès que possible et avant le 13 novembre auprès de :

Mme Josiane PILLIEZ 6h impasse Beauchêne 62600 Berck-sur-Mer
Tél. : 06.29.42.73.21. - E-mail : josiane.pilliez56@orange.fr



Heureux de participer à la vie de l'Eglise,
De BEUSSENT à COLLINE-BEAUMONT

Paroisses St Josse en Montreuillois
St Benoît Labre des vallées de Course et de canche
et St Pierre du Val d'Authie.



n°350

Du 29 Octobre au 6 Novembre
2022

« Le Fils de l'homme est venu chercher
et sauver ce qui était perdu » (Lc 19, 1-10)

ils nous ont quittés, nous te les confions, Seigneur

Yann GARBE, 32 ans, MONTREUIL sur Mer
Adéline BIGUET, 48 ans, WAILLY-BEAUCAMP
Jacqueline CHEVALIER, 90 ans, MONTREUIL sur Mer
Louis LAISNE, 94 ans, CAMPIGNEULLES les Petites
**Christine LEBRAN, 68 ans, ses funérailles seront célébrées lundi 14h30 en
l'église de VERTON**



Ils entrent dans la famille des chrétiens

Achille VIGREUX, fils de Gonaël et Hélène MARTIN
Nataël RIGAUX, fils de Maxime et Caroline PINGUET
Martin GREVET, fils de Loïc et Audrey PARMENTIER



Si vous souhaitez recevoir les infos de la paroisse,
inscrivez-vous en cliquant sur le lien suivant :

<https://bit.ly/3EGTyGJ>



🕊 mort, où est ta victoire ?

Alors que nous venons de vivre une semaine funeste avec le décès de Louis, 94 ans, Jacqueline, 90 ans, Adéline, 48 ans maman de 2 enfants et Yann, 32 ans père de Louis 6 ans et Louanne 2 ans. Nous ne pouvons que pester, crier contre cette foutue mort qui ne cesse de nous accabler.

Au-delà de cela, comment ne pas être choqué par l'actualité qui nous plonge sans-cesse dans les égouts de l'humanité : le décès horrible de la petite Lola, Justine maman d'un enfant de 2 ans assassinée à Brive et si nous élargissons notre regard aux dimensions du monde, nous assistons en direct au spectacle de la guerre en Ukraine. Horreur ! Oui nous avons envie de crier, d'hurler : Assez, Assez, Assez !

Certains diront : « s'il y avait un Bon Dieu ! ». Pauvre Bon Dieu !

Dieu se fait connaître par Jésus de Nazareth, lui-même victime innocente de la tyrannie !

Au-delà de la mort et de la résurrection du Christ, ce qui donne sens à sa vie ce sont les gestes, les paroles qu'il a posé au long de son existence. Des paroles et des gestes qui donnent espoir, confiance. Des attitudes qui guérissent le corps et l'âme. Ce qui donne du poids à la vie de Jésus ce sont ses attitudes habitées de compassion lorsque reviennent tout au long des évangiles les regards qu'il porte sur la foule, son émerveillement et le nombre de fois où il est « pris aux entrailles » devant la souffrance d'autrui.

Ce qui donne sens à notre vie, c'est le poids d'amour et d'empathie que nous pouvons transmettre au jour le jour.

« Mes frères bien-aimés, soyez fermes, soyez inébranlables, prenez une part toujours plus active à l'œuvre du Seigneur, car vous savez que, dans le Seigneur, la peine que vous vous donnez n'est pas perdue. » St Paul, dans sa lettre aux corinthiens Ch 15, 50 ss

C'est la vie qui donne sens à la mort. Comment ne pas espérer que des êtres de bonne volonté puissent être engloutis dans la mort sans partager à tout jamais la résurrection du Christ. Oui, je sais cette affirmation bute contre l'indifférence de beaucoup de nos contemporains. Mais telle est mon espérance et elle me permet de puiser ma force et mon énergie au jour le jour.

Avec Paul dans ce beau passage de sa lettre aux Corinthiens : *« Je rends grâce à Dieu qui donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ ! »*

Bonne fête de Toussaint à chacun et chacune d'entre-vous.

Abbé Bruno

Messes et célébrations

Samedi 29 Octobre, pèlerinage des familles à LISIEUX

18 h 00 Messe à l'église de MONTREUIL, Ville Basse ,

Dimanche 30 Octobre

9 h 30 Messe à CAMPIGNEULLES les GRANDES

11 h 00 Célébration de la Parole BREXENT

11 h 00 Messe à MONTREUIL, abbatale St Saulve, Messe de funérailles Patricia SOMMERARD , Messe pour la fam. DELBAERE LASSAGESSE, DUMONT-LAMBERT, DELATTRE-LAMBERT, GERME-MONFLIER, une intention particulière

Lundi 31 Octobre

8 h 30 Messe en l'église de St JOSSE sur Mer

18 h 00 Messe à l'église de MONTREUIL, Ville Basse ,

Mardi 1^{er} Novembre, TOUSSAINT

9 h 30 Messe à NEUVILLE

11 h 00 Messe à MONTREUIL, abbatale St Saulve

11 h 00 Messe à WAILLY-BEAUCAMP

Mercredi 2 Novembre, Commémoration des fidèles défunts.

10 h 00 Commission Jeunesse

9 h 30 Messe à NEUVILLE

11 h 30 Messe à TIGNY-NOYELLE

19 h 00 Messe à MONTREUIL, abbatale St Saulve,

Jeudi 3 Novembre

9 h 00 Messe à MONTREUIL, sacristie abbatale St Saulve

15 h 00 Messe à l'EHPAD St WALLOY

18 h 00 Messe à INXENT

Vendredi 4 Novembre

8 h 30 Messe en l'église de St JOSSE sur Mer

10 h 30 EAP paroisse St JOSSE

Samedi 5 Novembre

18 h 00 Messe à l'église de MONTREUIL, Ville Basse ,

Dimanche 6 Novembre

9 h 30 Messe à COLLINE-BEAUMONT

11 h 00 Messe à NEUVILLE

11 h 00 Messe à MONTREUIL, abbatale St Saulve, Messe de funérailles Claude LIGNIER